

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

Ngounié/Baccalauréat 2021 : les ministres de la province en soutien aux centres d'examen de Mouila et Ndendé

Félicien NDONGO
Mouila/Gabon

À la veille du début des épreuves écrites du baccalauréat session juillet 2021, les deux centres d'examen de la province de la Ngounié, à savoir Mouila (lycée Jean-Jacques Boucavel) et Ndendé (lycée Paul-Marie Yembi), qui vont abriter les épreuves, ont reçu un soutien considérable des membres du gouvernement originaires de ladite province. Biendi Maganga-Moussavou (Agriculture), Léon Armel Bouda-Balonzi (Travaux publics) et Yolande Nyonda (déléguée aux Affaires étrangères) ont fait samedi dernier, un important don de matériel composé de matelas, de draps, de médicaments pour soins de santé primaires et d'urgence, de cuves de 1 000 litres

d'eau, ainsi qu'une enveloppe conséquente. Un élan de solidarité qui va permettre aux 1 267 candidats inscrits au baccalauréat session 2021 de passer l'examen dans de très bonnes conditions. Pour le faire, les trois ministres ont dépêché leurs directeurs de cabinet respectifs pour la remise symbolique du don au directeur d'académie provinciale (DAP) de la Ngounié, Anicet Mfoubou. La cérémonie s'est déroulée dans le préau du lycée public Jean-Jacques Boucavel de Mouila. En présence des autorités locales et des chefs d'établissement du secondaire.

L'un des émissaires, Mesmin Ndong-Biyo'o, a indiqué que ce geste s'inscrit non seulement dans le droit fil de la politique de solidarité et de partage prônée par le président de la République, Ali Bongo Ondimba, mais éga-



Derrière les émissaires, une vue du matériel offert par les ministres de la Ngounié.

Photo: Félicien Ndong

lement dans le cadre de la dynamique impulsée par les trois ministres lorsqu'il s'agit d'actions à caractère communautaire.

Il faut dire que ce don constitue une bouffée d'oxygène pour les candidats, surtout ceux en provenance d'autres localités tels que

Mandji-Ndolou et Fougamou qui composent à Mouila. Mais aussi, ceux de Mimongo, Mbigou et Lebamba à Ndendé.

Akanda : première distribution des aides aux bénéficiaires du programme de l'ONG PEA



Photo: H.N.M

Le député Franck Nguema remettant les kits à la première cuvée de l'ONG PEA

Hans NDONG MEBALE
Libreville/Gabon

L'ÉLU du 2e arrondissement de la commune d'Akanda, Franck Nguema, a procédé, samedi dernier, dans le cadre du projet de l'ONG Pépinières d'entreprises d'Akanda (PEA), à la distribution des premières aides non remboursables aux jeunes et aux femmes commerçantes de sa circonscription po-

litique.

Ils sont 89 bénéficiaires qui ont reçu ces aides devant leur permettre de renforcer ou de créer des activités génératrices de revenus (AGR). Et ce, conformément aux engagements de l'élu à l'Assemblée nationale pris lors du lancement de l'ONG PEA le 26 juin 2021. Mais également durant sa campagne explicative des modalités d'inscription qu'il effectue durant ce mois de juillet

auprès des populations dans les différents quartiers d'Akanda. Selon Franck Nguema, "pour cette première cuvée, ce sont au total 89 bénéficiaires des aides au projet PEA en matériels et numéraires pour un montant de 12 millions de FCFA octroyées pour faire de la vente de produits vivriers et maraichers, la restauration, les bars, les espaces verts, les salons de coiffure, la friperie, la cordonnerie, les accessoires téléphoniques. Je vous exhorte à faire bon usage de ces kits afin d'accroître vos activités en cette période difficile. Cette action de solidarité est possible grâce au soutien indéfectible du président de la République, Ali Bongo Ondimba qui exhorte à pratiquer une politique de partage". Pour rappel, l'ONG PEA a été créée avec un fonds initial de 50 millions de francs pour la durée de son mandat à partir des fonds parlementaires, mais aussi de ses fonds politiques en tant que membre du gouvernement de la République.

Fougamou : Guy-Bertrand Mapangou finance la réhabilitation des installations hydrauliques



Photo: G.R.M

L'eau potable est de retour dans quatre villages de Tsamba Magotsi.

G.R.M
Libreville/Gabon

L'EAU, c'est, dit-on, la vie. Or, plusieurs populations de l'arrière-pays qui n'en disposent pas sont obligées de recourir à l'eau de rivière, pas forcément propre à la consommation. De l'eau qui expose ainsi ses consommateurs aux maladies diarrhéiques et autres. Conscient de ce que les enjeux d'accès au précieux liquide constituent une réelle

problématique, le député du 1er siège de Tsamba-Magotsi, Guy-Bertrand Mapangou, vient de financer la réhabilitation des installations hydrauliques dans les villages Doubou, Mboukou, Guidouma et Mouladoufouala. Des travaux réalisés par une entreprise spécialisée, et qui interviennent à la suite du constat fait par l'élu de l'arrêt total des dites installations. C'est désormais chose faite. L'eau potable est de retour dans ces quatre villages du département. Au grand bonheur, non seulement des populations bénéficiaires qui ont salué les efforts constants de leur fils en matière d'assistance sociale, mais aussi du bienfaiteur, ancien ministre d'État à l'Énergie et aux Ressources hydrauliques, qui situe son action "dans la continuité de la politique du partage du président de la République, Ali Bongo Ondimba, concernant le bien-être des Gabonais".